

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
 INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
 INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
 AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El próximo lunes entra en servicio la nueva línea de transporte urbano al aeropuerto acordada entre el Gobierno de Navarra y la Mancomunidad de Pamplona

Enlazará las estaciones de tren y autobús de la capital con el aeropuerto cada hora

Martes, 31 de octubre de 2017

Una nueva línea del Transporte Urbano Comarcal conectará a partir del lunes 6 de noviembre la estación RENFE, la estación de Autobuses y el centro con el aeropuerto de Noáin – Pamplona. Este servicio se pone en marcha coincidiendo con los nuevos vuelos que operarán desde Noáin a Fráncfort (Alemania) a partir de ese mismo lunes.



Panel informativo que la MCP ha preparado para difundir la nueva línea de autobuses.

La nueva línea intermodal, denominada Línea A “Estaciones – Aeropuerto”, realizará dicho recorrido cada 60 minutos de lunes a domingo, desde las 6:00 de la mañana hasta las 22:00 horas.

El servicio será efectivo con normalidad desde la mañana del lunes en su horario habitual. El vicepresidente económico, Manu Ayerdi, acompañado por el director general del grupo Lufthansa para España y Portugal, Carsten Hoffman, el director comercial de la compañía, Alfonso Rodríguez, y el jefe del Gabinete de Desarrollo Económico, Peio Ayerdi, tomarán el autobús en el Aeropuerto de Noain-Pamplona a las 13:00 horas para realizar el trayecto al centro de la ciudad.

La línea, que tendrá como cabeceras la estación de RENFE y el aeropuerto, contará con paradas en la Avda. Gipuzkoa, c/ Taconera, Estación de Autobuses (c/ Yanguas y Miranda), Avda. Zaragoza y Polígono Noáin-Esquíroz (Pol.Talluntxe en el viaje de regreso).

La puesta en marcha de este nuevo servicio de transporte comarcal no supondrá mayor desembolso para el Gobierno de Navarra, que financia en un 65% el coste anual del transporte urbano de la Comarca de Pamplona. El Gobierno de Navarra, a través de su Departamento de Desarrollo Económico, y la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona revisarán el uso de esta conexión en el plazo de un año.

A lo largo de esta semana, la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona distribuirá [folletos informativos](#) sobre la nueva línea en el

aeropuerto y en las estaciones de RENFE y autobuses. Asimismo se remitirá material informativo a oficinas de turismo, agencias de viajes y hoteles de la Comarca. La información también podrá ser consultada en postes y marquesinas, en la página web del Transporte Urbano Comarcal: ww.infotuc.es y en la app “Tu Villavesa”.